

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 06.03.2014

Neues Stadt-Maskottchen erstmals auf der ITB unterwegs

Die Stadt Wernigerode präsentiert sich auch in diesem Jahr mit starken touristischen Partnern vom 5. bis 9. März auf der Internationalen Tourismus Messe (ITB) in Berlin.

Zur Eröffnung am 5. März war Oberbürgermeister Peter Gaffert zu gegen. Im Schlepptau hatte er die neu erschaffene Werbefigur „Ratlottchen“, die Wernigerode zum 18. Sachsen-Anhalt-Tag vertreten wird. Im aufwendig gearbeiteten Kostüm präsentiert die Kunstfigur während der Messetage die Vielfalt und das bunte Treiben der Harzstadt. Der Sachsen-Anhalt-Tag wird vom 18. bis 20. Juli 2014 in Wernigerode gastieren.

Oberbürgermeister Peter Gaffert freute sich über die starke Präsenz Wernigerodes „Für die nationale und internationale Vermarktung unserer Stadt als Standort für Städtereisende, Naturliebhaber oder Tagungsgäste ist ein starker Auftritt auf der ITB unerlässlich.“ Am ersten Tag besuchten neben Wirtschaftsminister Hartmut Möllring auch der Vorsitzende des Tourismusausschuss des Landtages, Tillmann Tögel, die Messe. Insbesondere aktuelle Informationen zum Fortschritt der touristischen Entwicklung Schierkes und zum Vorbereitungsstand des Sachsen-Anhalt-Tages waren von Interesse.

Im Ratslottchen-Kostüm steckt während der Messe die junge Erzieherin Lisa Matscheroth aus Wernigerode. Bereits gestern stand sehr schnell fest, dass das Ratslottchen zum beliebtesten Fotomotiv in der Sachsen-Anhalt-Halle gehört. Unter der Leitung von Sonia Heicke wurde das aufwendig geschneiderte Ensemble in den letzten zwei Monaten im VHS Bildungswerk Blankenburg gefertigt. Das Kostüm wird über die ITB hinaus zu offiziellen Anlässen der Stadt Wernigerode getragen.

Wernigerodes Messestand ist am Gemeinschaftsstand Sachsen-Anhalt in Halle 11.2/101 zu finden und wird durch die Wernigerode Tourismus GmbH betreut. Die Kolleginnen und Kollegen der Tourist-Information sind Ansprechpartner für allumfassende Informationen rund um die Bunte Stadt am Harz und das Umland.

Die Messe ist die weltweit größte Tourismusbörse ihrer Art. Sie findet jedes Jahr Anfang März auf dem Messegelände Berlin statt und wird von der Messe Berlin veranstaltet.

*BU: Lisa Matscheroth alias Ratslottchen und Peter Gaffert auf der ITB.
Bild © Andreas Meling*